

CONTRE LE PASS SANITAIRE ET SON MONDE

« Si tout le monde vous ment en permanence, le résultat n'est pas que vous croyez ces mensonges mais plutôt que plus personne ne croit plus rien. [...] Et un peuple qui ne peut plus rien croire ne peut se faire une opinion. Il est privé non seulement de sa capacité d'agir mais aussi de sa capacité de penser et de juger. Et avec un tel peuple, vous pouvez faire ce que vous voulez. » H. Arendt in *Un certain regard*, documentaire de R. Errera, ORTF, 1974.

Licenciement possible pour les personnels de santé et ceux en contact avec le public qui refuseront la vaccination, éviction des collégiens et lycéens non vaccinés si un cas Covid dans leur classe. Pass-sanitaire obligatoire pour les activités culturelles (musées, spectacles ...), sportives (piscines...), festives (même en plein air), restaurants, cafés... Bref, tous les espaces d'ouverture, d'échanges et de possible lien social (sans écran). Le gouvernement nous laisse en accès libre les centres commerciaux et les lieux de culte : consommez (selon vos moyens), priez et fliquez-vous les uns les autres ! Etat d'urgence sanitaire prolongé, bientôt tous QRcodés, contrôle quasi total de nos vies à la faveur de la crise.

Quelle que soit la position de chacun sur la vaccination, nous ne pouvons que nous insurger contre de telles mesures bafouant les droits des salariés et discriminatoires pour tous. Le gouvernement veut nous dresser les uns contre les autres et profiter de ce climat pour poursuivre et accentuer la casse sociale (réforme de l'assurance-chômage, des retraites...) tandis que s'enrichissent outrageusement les

sociétés commercialisant les vaccins produits grâce à l'argent public.

C'est ensemble dans la solidarité qu'il nous faut résister. Nous ne pouvons laisser la rue à l'extrême-droite pour y parader et distiller ses venins de haine. C'est pourquoi le STAF CNT 29 appelle à poursuivre et intensifier la mobilisation :

- **contre le pass sanitaire** et le traçage numérique jusque dans l'intime de nos vies
- **contre les mesures autoritaires et répressives en matière de vaccination** pour les personnels soignants, les salariés en contact avec le public et les collégiens et lycéens
- **pour exiger des moyens humains et matériels accrus dans les hôpitaux publics.**

Le mouvement de cet été doit être le creuset où se forment les résistances d'ampleur contre le désastre social que nous préparent toutes les forces du capital. Et pour cela, il nous faut aussi maintenir nos réunions, notre vie civique, sociale, culturelle d'une façon paisible et déterminée. C'est toutes et tous ensemble qu'il faut lutter, c'est toutes et tous ensemble qu'on va gagner !

LA CNT...C'EST QUOI ?

UN SYNDICAT !

Parce que cette forme d'organisation - telle qu'elle a été définie par ses fondateurs et qui reste plus que jamais d'actualité - englobe à la fois le champ économique, politique, social et culturel. Parce qu'elle a écrit les plus belles pages de l'histoire du mouvement ouvrier. Parce qu'elle est directement issue du peuple et qu'elle représente au plus près ses intérêts. Parce qu'elle remet en cause le rôle dirigeant des partis au sein du mouvement social. Parce qu'elle offre une structure solide sur laquelle s'appuyer pour lutter au quotidien et tenter, demain, de réorganiser la société.

DE COMBAT !

Parce que la plupart des syndicats sont actuellement englués dans la collaboration avec les classes dirigeantes. Parce que l'État et le patronat ne se laissent pas convaincre par de belles paroles. Parce que les intérêts des travailleurs s'opposent radicalement aux intérêts du capitalisme. Parce que seule la lutte est payante (grèves, occupations, manifestations, boycott...). Parce que les grandes avancées sociales n'ont été arrachées que dans l'action et la mobilisation

AUTOGESTIONNAIRE !

Parce que les permanents syndicaux, dans leur ensemble, génèrent (inconsciemment ou non) la passivité et la bureaucratie au sein de leurs organisations. Parce que les décisions doivent être prises à la base par les syndiqués eux-mêmes. Parce que nos délégués sont élus sur des mandats précis et qu'ils sont révocables à tout moment par l'assemblée générale du syndicat. Parce que nous sommes soucieux de l'autonomie des syndicats locaux et respectueux du fédéralisme. Parce que nous préconisons l'auto organisation des luttes (comités de grève, coordinations...).

ET SOLIDAIRE !

Parce que les hiérarchies de salaires et de fonctions ainsi que les différences de statuts, renforcent les divisions et l'égoïsme au sein de la population, et s'opposent à la construction d'une société égalitaire et autogérée... Parce que seules la réflexion et l'action interprofessionnelles ou inter catégorielles permettent d'éviter le corporatisme... Parce que les luttes des femmes, des chômeurs, des précaires, des mal logés, des sans-papiers, des lycéens et des étudiants sont aussi les nôtres. Parce que les peuples du monde entier sont tous victimes des mêmes maux.



SYNDICAT DE COMBAT SANS PERMANENT & AUTOGESTIONNAIRE

**FACE AUX ATTAQUES DE L'ÉTAT ET DU PATRONAT,
NE TE RÉSIGNE PAS !
SYNDIQUE-TOI !**

**Confédération Nationale du Travail
CNT 29-STAF**

22 rue J.Jaurès 29000 Quimper
06 86 67 53 83
ud.29@cnt-f.org
<http://www.cnt-f.org/staf/>

